



VÉLOS POUR TOUS... PENDANT QUE NOS LYCÉES S'EFFONDRENT : LES ÉCOLOGISTES EN PLEIN DÉNI DE RÉALITÉ

COMMUNIQUÉ DE SÉBASTIEN DELBOSQ
CONSEILLER RÉGIONAL DE NOUVELLE-AQUITAINE

Lors de la dernière séance plénière, nous avons dénoncé l'absurdité d'un amendement proposé une nouvelle fois par les élus écologistes, visant à distribuer des vélos aux lycéens de la région, aux frais du contribuable.

Une proposition déjà présentée en 2022, puis en 2023, et rejetée à chaque fois pour les mêmes raisons :

Inapplicable dans une région aussi vaste et rurale que la Nouvelle-Aquitaine,
Ruineuse (près de 50 millions d'euros estimés pour 20 % des lycéens),
Et surtout **totalelement déconnectée de la réalité** des établissements scolaires.

Alors que la violence explose dans les lycées (surveillante poignardée, insécurité quotidienne, effondrement du niveau scolaire) les écologistes, eux, proposent... des bicyclettes.

Un gadget politique, idéologique, hors-sol.

Nous rappelons :

Que les urgences sont ailleurs : sécurité, encadrement, formation, investissement ;

Que chaque euro d'argent public doit être utile, concret et justifiable auprès des familles,

Que la mobilité en zone rurale ne peut être résolue par des slogans militants.

Nous avons voté contre cet amendement ridicule et déconnecté.

Les jeunes de Nouvelle-Aquitaine attendent **des solutions, pas des slogans.**